



Santiago Creel renuncia a la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados

Santiago Creel, presentó su renuncia a la presidencia de Mesa Directiva en Cámara de Diputados además de solicitar licencia como legislador para dedicarse de lleno a la competencia interna en Frente Amplio por México. Informó que su licencia será votada en próxima sesión de la Comisión Permanente y que, hasta ese momento, lo suplirá en funciones de Mesa Directiva la panista Noemí Luna.

<https://lasillarota.com/nacion/2023/8/14/santiago-creel-renuncia-la-mesa-directiva-de-la-camara-de-diputados-442708.html>